

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni Hadiri Silaturahmi Syawal dengan Keluarga Besar Muhammadiyah Cirebon

Panji R - CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID

May 7, 2024 - 13:24





Cirebon - Kepala Kepolisian Resor Kota Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., menghadiri Pengajian Ba'da Ramadhan/Silaturahmi Syawal 1445 H Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Cirebon dengan tema "Refleksi Syawal Memperkuat Jamaah Memperluas Dakwah Muhammadiyah" di Aula Masjid Raya Universitas Muhammadiyah Cirebon (UMC), Minggu (5/5/2024).

Kegiatan tersebut juga turut dihadiri Ketua DPRD Kabupaten Cirebon HM. Luthfi, S.T., M.Si, Ketua PD Muhammadiyah Kabupaten Cirebon, Novan Hardiyanto, Ketua PD Aisyiyah Kabupaten Cirebon, Aisyah, Ketua Organisasi Otonom Muhammadiyah dan Aisyiyah se-Kabupaten Cirebon, Pimpinan Cabang Muhammadiyah dan Aisyiyah se-Kabupaten Cirebon, Pimpinan Perguruan Tinggi Muhammadiyah se-Kabupaten Cirebon, Pimpinan Amal Usaha Muhammadiyah se-Kabupaten Cirebon dan lainnya.

Pada kesempatan tersebut, Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H. juga memperkenalkan Kasat Binmas, AKP Nani Kusmayati, S.H, M.H, Kabag Ops Polresta Cirebon Kompol Purnama, S.H., M.H., Kasat Intelkam Polresta Cirebon, Kompol Joni Surya Nugraha, S.I.P, M.H, Kanit Regident Satlantas Polresta Cirebon, Iptu Hadi Suryanto, S.Tr.K., S.I.K.

"Saya bahagia rasanya bersama dengan keluarga besar Muhammadiyah baik dari Kabupaten dan Kota Cirebon yang memadati isi Aula Masjid Rama UMC. Apalagi bisa menyapa rekan-rekan Nasyiatul Aisyiyah," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., pun menyampaikan, pihaknya berupaya memberikan pelayanan prima kepada masyarakat. Sebagaimana tugas-tugas Polri yang diamanatkan Pasal 13 UU Nomor 2 Tahun 2002, adalah memelihara keamanan serta ketertiban masyarakat, menegakkan hukum, memberi perlindungan, pengayoman, serta

pelayanan kepada masyarakat.

Dalam pelaksanaan tugas, Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H menjelaskan, ada program inovasi, diantaranya pelayanan pembuatan Surat Izin Mengemudi (SIM) dengan pembayaran menggunakan sampah. Dengan program bayar SIM pakai sampah ini, warga tidak perlu keluar uang untuk membuat SIM. Biaya ini bisa ditukar menggunakan sampah. Sejauh ini, sudah ada sekitar 49 warga yang merasakan hasil dari program bayar SIM tanpa uang, melainkan dengan sampah. Program ini juga bertujuan supaya warga lebih peduli dan sadar akan kebersihan lingkungan.

Dikatakan Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H, pihaknya mengajak masyarakat agar tidak membuang minyak goreng bekas/ jelantah sembarangan karena bisa merusak lingkungan. Pihaknya juga menggandeng masyarakat untuk bisa bekerjasama dengan kepolisian, sehingga nantinya Bhabinkamtibmas bisa mengumpulkan, kemudian didaur ulang sehingga menghasilkan nilai ekonomis.

"Daripada membuang minyak jelantah sembarangan, bisa kerjasama dengan kami. Bukan kami nampung minyak jelantah, Bhabinkamtibmas kami kan banyak bapak/ibu tersebar di seluruh desa, kita berdayakan mereka untuk mengumpulkan minyak-minyak jelantah dari masyarakat. Bisa didaur ulang dan menghasilkan profit," ujarnya.

Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H. mengungkapkan, masih maraknya penyakit masyarakat seperti judi togel, miras dan hal-hal yang tak ada faedah lainnya. Untuk itu, Kapolresta Cirebon menyerukan agar warga Muhammadiyah Cirebon bisa turut serta melakukan berbagai ikhtiar sehingga tak ada lagi penyakit masyarakat itu. Namun jika tak bisa minimal dapat melaporkan ke pihak kepolisian melalui call center 110, apabila menemukan atau melihat terjadinya tindak kejahatan.

Guna mengoptimalkan layanan, Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H. pun membuka pelayanan CLBK (Curhat Langsung Bunda Kapolresta), masyarakat dapat chat WA di Nomor 08112274110, apabila masyarakat menemukan kendala dalam pelayanan publik.

Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H. juga mengingatkan soal kondusifitas kamtibmas. Hal ini penting disampaikan karena pelaksanaan pilkada tidak lama lagi dihelat tahun 2024 ini. Jika pilpres 2024 bisa dilalui dengan aman dan sukses, tentu pilkada harus lebih sukses dan aman lagi.

"Bapak/ Ibu tidak perlu fanatik-fanatik banget, pilih calon kepala daerah karena program yang ditawarkan itu baik untuk masyarakat. Jangan terpengaruh dengan adanya sebaran berita-berita bohong dan lain sebagainya," Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H mengingatkan.

Kapolresta Cirebon juga mengimbau agar dalam berkendara, khususnya roda dua, masih ditemukan banyak yang tak mengenakan helm, terutama ibu-ibu.

"Jadi, diingatkan kembali bagi ibu-ibu agar mengenakan helm itu sifatnya wajib saat berkendara sepeda motor di jalan raya," kata Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H.

Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H. mengakhiri sambutannya dengan meminta nasihat dan saran yang konstruktif dari warga masyarakat untuk perbaikan Polri, khususnya di Polresta Cirebon.